



Grund- und Mittelschule Pfreimd.

Bild: Nicole Forster/exb



Die 28 Mädchen und Buben der Klasse 1b strahlen an ihrem ersten Schultag mit Klassenleiterin Christina Blank in der Grundschule Fensterbach. Was wohl in den bunten Schultüten drin ist?

Bild: Heidi Neidl/exb



In der Grundschule Guteneck wurden 11 Kinder durch Frau Roidl eingeschult.

Bild: Ulrike Kiendl/exb



Die 11 Buben und 7 Mädchen an der Thomas-Aquinas-Rott Grundschule Winklarn-Thanstein werden von Marlene Bodensteiner unterrichtet.

Bild: amö



In die erste Klasse der Dr.-von-Ringseis-Grundschule Schwarzhofen hatten zehn Mädchen und Buben ihren ersten Schultag. Begrüßt wurden sie von ihrer Klassenleiterin Cornelia Gaschler.

Bild: E. Lottner/exb



Die Klasse 1a der Grundschule Fensterbach ist eine besondere Klasse. Sie ist die Partnerklasse der 1. Klasse des Heilpädagogischen Zentrums Amberg. Auf dem Bild sind die 25 Kinder der 1a mit Klassenleiterin Caroline Mois und die acht Kinder der Partnerklasse mit der Klassenleiterin Katrin Weingartner und dem Team der Tagesstätte zu sehen.

Bild: Heidi Neidl/exb



Lehrerin Fiona Hauser-Kroner begrüßte die 13 Schulanfänger der Grundschule Niederdermurach.

Bild: Ortrud Sperl/exb



Insgesamt 60 Erstklässler konnte die Grundschule Diendorf am ersten Schultag im neuen Schuljahr 2022/23 willkommen heißen.

Bild: Grundschule Diendorf/exb



Am ersten Schultag begrüßte Rektor Thomas Troidl 18 Abc-Schützen an der Grundschule Schönsee. Nach der Begrüßung gingen die Kinder mit ihrer Klassenlehrerin Theresa Reiter ins Klassenzimmer.

Bild: Grundschule Schönsee/exb



50 Erstklässler wurden an der Doktor-Eisenbarth-Schule Oberviechtach in vier Kombiklassen eingeschult. Sie werden von den Klassenlehrerinnen Marcella Steinberger, Stefanie Bauer, Elfriede Weiß und Stephanie Grabinger unterrichtet.

Bild: Elfriede Weiß